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VERBALE N. 129 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/10/2020 

        

 L’anno duemilaventi, il giorno quattordici del mese di ottobre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 239/2020 SCIRC1 del 30/09/2020, il Consiglio 

della I Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” 

- resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Massimo Castiglia. Assiste in qualità 

di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima Circoscrizione, 

coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,35 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Nicolao Antonio, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, 

Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Venturella Tiziana. Il totale dei presenti è pari a otto. 

Presidente (Castiglia): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Randazzo, Venturella e Sorci. L’aula approva. 

Presidente (Castiglia): comunica all’aula che l’Assessore alla Cultura gli ha chiesto di 

individuare, entro la giornata,  un sito per ogni mandamento, nel quale svolgere spettacoli nel 

periodo natalizio. Fa presente che deve trattarsi di spazi pubblici, al chiuso, facilmente controllabili 

e con capienza limitata. Chiede alla Presidente della Commissione Cultura di sottoporgli delle 

proposte da valutare e sottolinea come lo svolgimento delle manifestazioni sia soggetto 

all’incognita Covid-19. 

Valenti: fa presente che è stato stabilito che, anche in Chiesa, non vi possono essere più di 

trenta persone e che bisogna attendere le previsioni del nuovo DPCM. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Castiglia): afferma che tutto sarà vincolato ai prossimi DPCM e che in questa 

fase devono, solo, essere individuati i siti da comunicare all’Assessorato per organizzare gli eventi, 

se sarà possibile in base all’evoluzione dei contagi da Covid-19. 

Venturella: condivide la necessità di gettare le basi per organizzare gli eventi e non farsi 

trovare impreparati. 

Sorci: fa rilevare che le Commissioni devono essere ridefinite e vuole sapere se rimangono 

in carica nella precedente composizione, quelle già esistenti, fino alla ridefinizione delle nuove. 

Presidente (Castiglia): considera giunto il momento di affrontare il tema della ridefinizione 

delle Commissioni ed annuncia che convocherà apposita conferenza dei capigruppo. Ritiene che, 

comunque, gli attuali Presidenti possano collaborare. 

Alle ore 09,47 il Presidente Castiglia abbandona i lavori ed assume la Presidenza il 

Vicepresidente Nicolao. 

Presidente (Nicolao): ritiene che vi sia un problema solo nella Commissione in cui sono 

presenti due componenti di “Italia Viva”. 

Valenti: fa rilevare che, essendo i componenti di “Italia Viva” in quattro, è chiaro che in una 

Commissione ce ne saranno due. 

Presidente (Nicolao): fa presente che non si tratta dell’argomento del giorno e chiude la 

discussione. 

Alle ore 09,51 partecipa ai lavori il consigliere Imperiale. 

Presidente (Nicolao):  pone in trattazione il verbale n.127 del 12/10/2020, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 10,01 il verbale n.127 del 12/10/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Alle ore 10,02 il Vicepresidente Nicolao abbandona i lavori ed assume la Presidenza la 

consigliera Venturella. 

Presidente (Venturella):  pone in trattazione il verbale n.123 del 06/10/2020, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 10,12 il verbale n.123 del 06/10/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Venturella):  pone in trattazione il verbale n.128 del 13/10/2020, che viene letto 

dal Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 10,17 il verbale n.128 del 13/10/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 
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Presidente (Venturella):  pone in trattazione il punto n. 6 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno –  mozione Urgente presentata dal Consigliere Imperiale, avente ad oggetto: “Invito in aula 

Presidente Amat, Dott. Cimino”. 

Imperiale: illustra la mozione all’aula con la quale chiede di incontrare il Dott. Cimino per 

affrontare il tema delle strisce pedonali, che si sbiadiscono alle prime piogge, perché probabilmente 

la ditta non utilizza materiali idonei.  

Valenti: è d’accordo con la mozione e ricorda di avere presentato alcune mozioni per il 

rifacimento delle strisce pedonali. 

Vetrano: ritiene la mozione interessante e fa rilevare che la presenza in aula del Presidente 

dell’Amat consentirà di affrontare altri temi, relativi ai servizi offerti dall’Azienda.  

Randazzo: condivide la mozione e non capisce come mai venga utilizzato materiale di 

scarsa qualità per le strisce pedonali. 

Presidente (Venturella):  chiede al consigliere Imperiale se ha, anche, presentato una 

interrogazione. Condivide la mozione, in quanto può essere l’occasione per affrontare altri problemi 

come quelli relativi alla segnaletica. 

Imperiale: non ritiene necessaria un’interrogazione e crede che con l’invito in aula si 

possano chiarire tutti i problemi. 

Presidente (Venturella):  procede alla sua sostituzione come scrutatrice con il consigliere 

Imperiale. L’aula approva. 

Alle ore 10,31 la mozione, iscritta al punto n.6 degli atti ispettivi viene posta in votazione ed 

approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,33 vengono posti nuovamente in votazione i verbali n.123 del 06/10/2020 e n. 

128 del 13/10/2020, approvati in precedenza con la Presidente Venturella, che non era stata 

sostituita come scrutatrice. I verbali n.123 del 06/10/2020 e n. 128 del 13/10/2020 vengono 

nuovamente approvati all’unanimità dall’aula. 

Alle ore 10,34 la consigliera Pitarresi abbandona i lavori per un impegno. 

Presidente (Venturella):  pone in trattazione il punto n. 7 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno –  mozione Urgente presentata dal Consigliere Imperiale, avente ad oggetto: “Ripristino rete 

fognaria in vicolo del Martello”. 

Imperiale: chiede con la mozione il rifacimento della rete fognaria in vicolo del Martello e 

sottolinea che da circa sei mesi AMAP interviene con spurghi, che non sono risolutivi del problema. 

Fa presente che nel vicolo insiste una casa diroccata, forse di proprietà dello IACP, che impedisce 

l’esecuzione dei lavori. 
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Randazzo: ritiene necessario intervenire prontamente per evitare che i residenti debbano 

sopportare i cattivi odori provenienti dalla fognatura ed invita la Presidente ad attivarsi.  

Sorci: rileva come si tratti di un situazione ricorrente e cita un altro caso in via degli 

Schioppettieri. Considera indispensabile che Amap intervenga prontamente in tutti i casi, 

verificando anche la presenza di allacci abusivi. 

Vetrano: ritiene inaccettabile che vi siano cittadini, costretti a vivere questo disagio. 

Afferma che tali interventi devono avere la precedenza su tutti gli altri, verificando al contempo la 

presenza di eventuali allacci abusivi. 

Venturella: sostiene che AMAP è sempre intervenuta in maniera solerte e ritiene necessario 

organizzare sopralluoghi congiunti per trovare una soluzione dei problemi esistenti per evitare il 

disagio a chi vive in tali condizioni. Chiede al consigliere Imperiale di fare un sollecito e fissare un 

appuntamento per un sopralluogo congiunto. 

Imperiale: chiarisce che nel proprio intervento ha detto che AMAP interviene con spurghi, 

mentre necessita una rete fognaria nuova e ad oggi non è stato possibile effettuare i lavori per la 

presenza di un’impalcatura, che non si sa a chi appartiene. 

Venturella: ritiene che tale situazione andava inserita nel testo della mozione e suggerisce al 

consigliere Imperiale di fare una interrogazione per accelerare la soluzione del problema. 

Alle ore 10,47 la mozione, iscritta al punto n.7 degli atti ispettivi viene posta in votazione ed 

approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,48 la Presidente Venturella chiude definitivamente i lavori. 

 

 

Il Segretario                                                                                        Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                           Massimo Castiglia 

 

 

Antonio Nicolao 

 

 

          Tiziana Venturella 
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